

Novembre et Décembre en images au périscolaire des Ruires

Voici un aperçu des activités
auxquelles les enfants ont
participé depuis les
vacances d'automne





Voici les gagnants du Grand Jeu
"Koh-Ruires" sur le temps de la
pause méridienne

***Semaine des menus
des Enfants Référents***

***Maryam, Lino, Ethan, Nora et Zakariya
de l'école des RUIRES vous proposent
aujourd'hui***



**Salade de
concombres**

**Tartiflette
ou
Brandade de morue**

Carré frais

Gâteau au chocolat

Le jeudi, le menu a été composé par les enfants référents des Ruires, les autres jours, ce sont les enfants des autres écoles qui ont composé les menus.



Jeux collectifs à la restauration
scolaire maternelle



Les enfants ont participé à la réalisation d'un film en stop motion, le court métrage a été conçu par les enfants de toutes les écoles (décors : le bourg et le val, scénario : bel air, montage : les ruines)

Banquet des cultures